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¿Qué día alteró más el curso de la

historia?”. Para mí, la respuesta es clara.

(Elder Dieter F. Uchtdorf Del Quórum de los

Doce Apóstoles) “Para encontrar el día más

importante de la historia debemos

remontarnos a la tarde de hace casi 2000

años, en el huerto de Getsemaní, cuando

Jesucristo se arrodilló en intensa oración y

se ofreció como rescate por nuestros

pecados. 

Fue durante ese sacrificio enorme e infinito

de sufrimiento físico y espiritual sin

parangón que Jesucristo, Dios mismo,

sangró por cada poro. Motivado por un

amor perfecto, Él lo dio todo para que

nosotros pudiéramos recibir todo. Su

sacrificio sublime, difícil de comprender,

solo perceptible al aplicar todo el corazón

y la mente, nos recuerda la deuda universal

de gratitud que le debemos a Cristo por Su

don divino.” Por qué nos regocijamos “Esto

es lo que celebramos el domingo de Pascua

de Resurrección: ¡celebramos la vida! 

Gracias a Jesucristo, nos sobrepondremos

al desaliento de la muerte y abrazaremos a

las personas que amamos, derramando

lágrimas de un gozo incontenible y gratitud

desbordante. 

Gracias a Jesucristo, existiremos como

seres eternos, por los siglos de los siglos.

Gracias a Jesús el Cristo, nuestros pecados

no solo pueden eliminarse, sino también

olvidarse. Podemos llegar a ser puros y

exaltados Santos. 

Gracias a nuestro amado Salvador,

podemos beber para siempre de la fuente

de agua que brota para vida eterna.

Podemos morar para siempre en las

mansiones de nuestro Rey eterno en una

gloria inimaginable, en una felicidad

perfecta.” Hermanos los exhortamos que

por medio de su estudio personal y familiar

y en oración pidan a Nuestro Padre

Celestial, que la fe que tienen de la

expiación de Jesucristo llegue a convertirse

en un conocimiento perfecto. Nuestras

vidas han sido bendecidas con cada

miembro de esta Rama, los queremos

mucho y siempre estamos orando por

ustedes. 

La presidencia de la 

Rama Valencia. 

El día más importante
de la historia 

 

Mensaje de la Presidencia de Rama



ANIVERSARIO DE LA SOCIEDAD DE SOCORRO
El sábado 20 de Marzo del 2021 la Sociedad de Socorro realizó varios
talleres para conmemorar el aniversario de esta grandiosa organización,
se invitó a cada una de las hermanas y a sus esposos a disfrutar y
aprender juntos de diferentes maneras de estar preparados para lo por
venir por medio de diferentes talleres de almacenamiento (Almacén
Espiritual, Almacén de Alimentos, Almacén de Primeros Auxilios,
Almacén de Supervivencia).

La segunda consejera de la Presidencia de Sociedad de Socorro la
hermana Maricela Sanchez compartió con nosotros cómo se preparó
para su taller que se enfocó en enseñar a los miembros de la rama
Valencia a preparar un botiquín de primeros auxilios, ella es enfermera
pero investigó en diferentes fuentes lo más actualizado para ver si
había un cambio o algo que ella no conocía con anterioridad para tener
un botiquín de primeros auxilios más completo para el hogar en caso de
accidentes no tan graves. 

La hermana Maricela Sanchez nos comentó: "algo que me di cuenta y
me pareció muy importante es que todos los miembros de la familia
tienen que estar involucrados en aprender y saber cómo utilizar el
botiquín, aun hasta los más pequeños debemos de enseñarles. Los niños
deben de saber que ese botiquín es para casos especiales, saber dónde
localizarlo y concientizarlos de que no es para jugar si no para
situaciones que se presenten en casa, algún accidente que pase pero no
algo grave que debe ser tratado en un hospital, toda la familia debe
estar involucrada al preparar el botiquín de primeros auxilios"
"En la iglesia siempre se nos ha dicho que debemos estar preparados
para cualquier circunstancia que enfrentemos pero lo tomamos a la
ligera, que no va a pasar nada, pero es importante estar preparados para
atender esas necesidades, para poder velar por nosotros mismos,
nuestra familia y ayudar a nuestros semejantes, si no estamos
preparados, ¿cómo podemos enseñar a nuestra familia o a los demás?,
debemos tener el conocimiento para poder enseñar y para poder actuar,
es importante porque nosotros debemos ser nuestros propios agentes,
debemos ser autosuficientes."
 

"Hola soy hermana Sandoval
estoy muy agradecida con mi
Padre Celestial por todo su
amor y por su sacrificio por
nosotros, soy muy afortunada
de ser miembro de esta iglesia,
el sábado pasado fue el
Aniversario de la Sociedad de
Socorro y nos enseñaron
cosas muy importantes para
aplicar en nuestras vidas la
importancia de tener un
botiquín o una caja con todas
las medicinas necesarias para
una emergencia y saber cómo
almacenarlas, también la
importancia de tener nuestras
mochilas listas y a la mano
también para una emergencia y
saber que y por que debemos
poner lo mas necesario,
también otras enseñanzas que
como miembros de la iglesia
tenemos que saber.

Doy gracias a la presidencia de
la Sociedad de Socorro por
todo lo que hacen por nosotras
para estar lista y también para
poder apoyar a nuestros
compañeros de vida (esposos)
y nuestros hijos(as), amo
mucho a mi Padre Celestial y a
mi hermano Jesucristo, que
afortunada soy de que algún
día volveré a su presencia y
junto a mi familia eterna, este
es mi testimonio y lo comparto
con ustedes en el nombre de
mi amado Jesucristo
Amén" 

¡¡Gracias hermana Sandoval!!



Remarcamos lo que el Presidente
Gordon B. Hincley citó: 
" Es maravilloso el poder que tienen
las mujeres de fe, e invito a cada una
de ellas a elevarse a la altura del
gran potencial que llevan dentro."

La Presidenta de la Sociedad de Socorro nos
 habló en el taller de almacenamiento espiritual 
acerca de estar preparados espiritualmente y
 planteó la pregunta ¿cómo podemos soportar
 semejantes pruebas? La respuesta nos la da 
nuestro Profeta Russell M. Nelson: 
"Si estáis preparados no temeréis".

Agradecemos los hermosos testimonios de las
 hermanas y el gran apoyo que la Presidencia 
de Sociedad de Socorro da a cada una de las 
maravillosas hijas de Dios al cuidar y enseñar 
a cada una de ellas. 

La hermana Lilian
Monterroso compartió: "Doy
gracias por esta oportunidad
que tengo de compartir mi
testimonio acerca de la
actividad que tuvimos el
sábado 20 de este mes de
Marzo, al celebrar el
Aniversario de la Sociedad
de Socorro. 
Primero que nada, quiero
decir que estuvo muy
especial. El mensaje que
nos compartió nuestra
Presidenta fue genial , fue
nuestro alimento espiritual.
Luego le quiero dar gracias
a la hermana Sánchez,
hermano Cuadrado y a la
hermana García por sus
enseñanzas y recordatorios
acerca de estar preparados,
agradezco a cada
hermana(o) que hayan
colaborado para llevar a
cabo el festejo de nuestro
aniversario. 
Dios vive, y es nuestro
Padre Celestial, su Hijo
Jesucristo es nuestro
Redentor y Salvador; esta es
la Iglesia verdadera, con un
Profeta vidente y revelador,
doy gracias por nuestros
líderes tanto generales
como locales. 
Amo este evangelio y
comparto mi testimonio, en
el nombre de mi Señor
Jesucristo, amén." 

¡¡Gracias

hermana Monterroso!!



“En la primera reunión de la Sociedad de Socorro, la hermana
Emma Smith dijo: ‘Vamos a hacer algo extraordinario’. 
Tenía razón. La historia de la Sociedad de Socorro está
repleta de ejemplos de mujeres comunes y corrientes que han
logrado cosas extraordinarias al ejercer la fe en el Padre
Celestial y en Jesucristo.

La Sociedad de Socorro se estableció a fin de ayudar a
preparar a las hijas de Dios para las bendiciones de la vida
eterna. 
La Sociedad de Socorro prepara a las mujeres para las
bendiciones de la vida eterna al aumentar la fe en el Padre
Celestial y en Jesucristo y Su expiación; fortalecer a las
personas, las familias y los hogares mediante las ordenanzas
y los convenios; y trabajar en unidad para ayudar a los
necesitados. 
La mujer cumple con dichos propósitos al procurar y recibir
revelación personal y al actuar de acuerdo con esta en sus
llamamientos y en su vida” (Hijas en Mi reino: La historia y
la obra de la Sociedad de Socorro, prefacio). 

LA HISTORIA
DE LA
SOCIEDAD DE
SOCORRO:

“Algo
extraordinario” 

https://www.churchofjesuschrist.org/study/manual/daughters-in-my-kingdom-the-history-and-work-of-relief-society/preface-something-extraordinary?lang=spa
https://www.churchofjesuschrist.org/study/manual/daughters-in-my-kingdom-the-history-and-work-of-relief-society/preface-something-extraordinary?lang=spa


En estas reuniones especiales, presidió el Élder Ulisses
Soares, uno de los doce apóstoles. También asistieron
su esposa Hermana Soares, el Élder Carlos A. Godoy
de la Presidencia de los Setenta y su esposa, Hermana
Cristina B. Franco, segunda consejera de la
Presidencia General de la Primaria y su esposo, el
Élder Alio y su esposa, y el Élder Carlos Villareal,
Setenta de Área, y su esposa Myrna.
Miembros de nuestra rama se preparaban para aprender
y sentir el espíritu para recibir el mensaje que Nuestro
Padre Celestial tenía para nosotros. Gracias a nuestro
Padre Celestial por enviar a un apóstol a nuestra área,
especialmente a darnos el mensaje en nuestro propio
idioma. Presidente Wise tuvo el honor de ofrecer la
oración final del devocional. 

Presidente Wise: “Cuando un apóstol habla como nos
habló en el devocional, sabemos que son las palabras
exactas de nuestro Salvador para nosotros. Él nos
habló por medio del apóstol. Nos dijo claramente que
Él está preocupado por nosotros, y que está
constantemente pensando en nosotros. Él quiere que
aprendamos sus atributos y que los pongamos en
práctica. Que nos concentremos en fortalecer nuestra
fe. Y nos repitió una y otra vez que nos quiere mucho.
Yo sé sin duda en mi corazón que nuestro Salvador y
nuestro Padre Celestial nos aman inmensamente.”

Kathy G. Klvacek: El presidente Wilford Woodruff
previó el futuro y reveló que “Sión está destinado a
levantarse y florecer. Los lamanitas florecerán como la
rosa en las montañas . . .
Cada palabra que Dios ha dicho de ellos se cumplirá, y
ellos, muy pronto recibirán el evangelio. Ese día se
manifestará el poder de Dios entre ellos, y surgirá una
nueva nación” (Journal of Discourses, 15:282).
Hace unas semanas vivimos una de las mayores
manifestaciones de que esta profecía se está
cumpliendo. Tuvimos la bendición de ser instruidos
por un Apóstol, un Setenta y varias autoridades
generales más, todos Lamanitas. 
Los lamanitas instruyeron a descendientes de todas las
naciones. Mis antepasados murieron con la esperanza
de que un día esta promesa se cumpliría. Hoy puedo
reportar. ¡Se ha cumplido!

Zin Paloma Sandoval: “Realmente comprendí muchas
cosas hoy en esta hermosa conferencia ,el espíritu
estuvo presente muy fuerte, palabras claras de todos
los participantes, Presidente Wise ¡¡felicidades!!
Nuestro Padre Celestial nos ama sin duda alguna!!”

UN APÓSTOL EN NUESTRA ÁREA (VIRTUALMENTE)  
DEVOCIONAL 6 MARZO DEL 2021 

 Y  CONFERENCIA DE ESTACA- MÚLTIPLE 
7 MARZO DEL 2021 

 



DESFILE DE MASCOTAS
Monthly  newslet ter  of  Stony Brook Gospel  Center

FEATURED
STORIES THIS
MONTH:

La Presidencia de Mujeres Jóvenes y Sociedad de

Socorro se unieron el día 16 de marzo del 2021 para

organizar un "Desfile de Mascotas" para los jóvenes de

nuestra rama Valencia, fue un evento que los jóvenes,

sus padres y sus líderes disfrutaron y pudieron conocer

las mascotas de algunos jóvenes y los que no cuentan

con una mascota compartieron sus pasatiempos y

deportes que practican. 

Los jóvenes compartieron como cuidan de sus mascotas

y el tiempo que dedican a practicar el deporte que les

gusta, la Presidenta de la Sociedad de Socorro

compartió esa noche un mensaje centrado en el amar y

servir a nuestros semejantes por medio de la

ministración.

La Presidenta remarcó: "el ayudar a los demás nos

ayuda a no perdernos a nosotros mismos, si no ha

reconocer que tenemos una naturaleza divina y para

conservar esa naturaleza divina nosotros tenemos que

dar todo lo que hemos adquirido y esto es el

conocimiento, cuando compartimos nuestro

conocimiento estamos ministrando."

 "Jóvenes ustedes son capaces de hacer grandes cosas,

ustedes han desarrollado habilidades, conocimiento

propio y del ejemplo de sus padres y líderes", la

Presidenta Rangel los invito: "no se queden con el

conocimiento y habilidades que poseen lo pueden

compartir con sus hermanos y hermanas que ministran." 



DESFILE DE MASCOTAS
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Como el Elder Ronald A. Rasband compartió: " No

importa los errores que hayamos cometido, ni cuán

imperfectos pensemos que somos, siempre podemos

bendecir y elevar a los demás. El tenderles una mano en

servicio cristiano puede ayudarnos a sentir el amor de

Dios en lo mas profundo de nuestro corazón." 

Y así como nuestro Profeta Russell M. Nelson nos dijo: 

"Puesto que esta es Su iglesia, nosotros, como Sus

siervos, hemos de ministrar a la persona en particular,

tal como Él lo hizo. Ministramos en su nombre, con Su

poder y autoridad, y con Su amorosa bondad".

"Cuando compartimos nuestro conocimiento y testimonio

del Evangelio ayudamos a resolver problemas, es la

forma en que demuestran amor a Nuestro Padre

Celestial y nuestro Salvador Jesucristo, y también al

ministrar y preocuparse por sus semejantes están

demostrando amor a quienes los rodean. Al compartir el

Evangelio y ministrar de esta forma propagamos la paz y

edificamos la unidad, cuando elevamos y amamos donde

quiera que nos encontremos en el mundo estamos

ministrando.



Guillermina Rodriguez

TESTIMONIO DE LA PRESIDENTA DE LA PRIMARIATESTIMONIO DE LA PRESIDENTA DE LA PRIMARIATESTIMONIO DE LA PRESIDENTA DE LA PRIMARIA

El Programa Ven Sígueme me ha ayudado a

reconocer y confiar en mi Padre Celestial, sé que él

está conmigo en cada momento de mi vida y al

acercarme a él para pedir su guía él me ayuda y

eso engrandece mi testimonio aún más acerca de

Jesucristo y su expiación.

La revelación personal es un modo por el cual

sabemos por nosotros mismos las verdades más

importantes de nuestra existencia. He aprendido

que la oración es un firme cimiento para la

revelación personal y se que cuando avanzamos con

fe, aun cuando no hayamos recibido las respuestas

que deseamos la revelación viene en el tiempo del

Señor.

Me siento muy bendecida por la oportunidad que

tengo de servir a mi Padre Celestial en esta parte

de su viña, por la confianza que deposita en mí

para guiar y enseñar a esos pequeñitos que

tenemos a nuestro cargo como presidencia de

Primaria.

Soy muy afortunada por tener un grupo de

hermanas tan especiales que siempre me han

apoyado y siempre están atentas a las necesidades

que tenemos como presidencia, se que sin la ayuda

de ellas no pudiera servir y cumplir con mi

llamamiento.

Gracias por que puedo contar con ellas siempre y

sé que el Señor las va a bendecir grandemente.

Con amor su presidencia de la Primaria:

Hermana Guillermina Rodriguez

Hermana Elva Castro

Hermana Nancy Cisneros

Hermana Perla Barbosa     
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Una maestra notó que un niño se llevaba

comida de la escuela a casa y en privado le

preguntó por qué. "Mi hermano pequeño no

tiene nada que comer". Así nació el Proyecto

Mochila. 

Estas bolsas de bocadillos saludables van a las

escuelas, y cuando un maestro ve a un niño que

lo necesita, se pone una de estas en su mochila

mientras nadie está mirando. Reunimos cientos

de estos hoy. Gracias a Mary Ramos (High

Country), Maricela Sanchez, Jenn Paul

(Universal City), y Marci McPhee por levantar el

corazón de muchos niños hoy.

¡¡Muchas gracias
 por su apoyo!!

 



Haremos un proyecto de servicio
para la conferencia de estaca, el

sábado 1 de mayo por la mañana.
Recolectaremos artículos de

lavandería para Autism Treatment
Center (el Centro de Tratamiento de

Autismo), 15911 Nacogdoches.
 

La recolección se hará como
anteriormente se ha hecho, puede

entregar lo que va a donar desde su
auto, se llevará a cabo el sábado 1

de mayo por la mañana, y los
conductores entregarán entre las

9:30 y las 10:30 am los artículos
recolectados en el Centro de

Tratamiento de Autismo ubicado en
15911 Nacogdoches. 

 
 

Mas información en la siguiente
página
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Soy de Bolivia divorciada, viví casi 30 años en

Virginia. Tengo 2 hijos Frank de 29 años vive aquí en

San Antonio y Justin 22 años es marine está deploy

en NY. Me vine a vivir a San Antonio hace un mes

para estar cerca de mi hijo ya que en Virginia ya no

tengo a nadie.

Espero poder encontrar trabajo y poder empezar una

vida aquí. Somos miembros hace 12 años bautizados

en Virginia

Testimonio:

Bueno conocí la Iglesia cuando tenía 14 años y desde

ese momento yo sabía que todo lo que aprendí con

los misioneros era verdadero, lo me impactó más

saber que las familias pueden ser eternas y siempre

fue ese mi deseo y meta. 

Como dicen que cada quien tiene su tiempo pues el

mío fue un domingo que desperté y me senté en la

cama y dije yo necesito un cambio en mi familia, en

mi vida sentía que me faltaba algo y ese domingo

llevé a toda mi familia a la iglesia y desde ese día

tengo la luz de cristo en mi vida.

Muy segura que esta es la iglesia de Jesucristo y

trato de hacer lo mejor que puedo. Pero no soy

perfecta y cometo muchos errores pero trato lo más

que puedo.

Nuevas Familias en la RamaNuevas Familias en la RamaNuevas Familias en la Rama

Familia Soliz
 



FAMILIA CUADRADOFAMILIA CUADRADOFAMILIA CUADRADO
Somos Misael y Sujey Cuadrado
nosotros servimos misiones
simultáneamente Al hermano
Cuadrado se le asigno la misión
México Monterrey Sur. Y a hermana
Cuadrado la misión México Tuxtla
Gutiérrez Chiapas y concluimos
nuestras misiones en junio del
2004, y en diciembre del 2004
respectivamente. Nos casamos en
el Templo de Monterrey México en
mayo del 2005 hemos estados
unidos por 16 años.
 
Dos años más tarde el Señor
bendijo nuestra unión con nuestro
primer hijo Nelson Cuadrado quien
nació en el 2007 y un año más
tarde el fuimos bendecidos una vez
más con nuestra querida hija Marie
Naomi Cuadrado quien llego a
nuestra familia en el 2009. 

Al rededor del 2010 ambos nos
unimos a la Armada de los Estados
Unidos el hermano Cuadrado
recibió la asignación de ir a
Afganistán a finales del mismo año
y se retiró con servicio honorable
en el 2015. Hermana Cuadrado
continúa sirviendo como enfermera
(LPN).
Gracias a nuestras asignaciones en
la Armada hemos visitado varios
estados como Luisiana, Alaska y
finalmente San Antonio nuestro
hogar actual. Una de las grandes
pasiones del hermano Cuadrado es
la natación, hermana Cuadrado
disfruta de correr largas distancias
y culturismo físico,

Nelson disfruta mucho de leer
libros, juegos abstractos como
ajedrez y video juegos, Marie
disfruta mucho practicando
gimnasia, le apasionan los
animales y usa cada oportunidad
que tiene para aprender cómo
cuidarlos y le gusta mucho pasar
tiempo al aire libre. 

Durante los cambios que hemos
experimentado a lo largo de
nuestro matrimonio hemos
aprendido que, aunque todo
cambiase el Señor nos proveyó un
ancla que es el amor por nuestra
familia. Tenemos mucho que
aprender, pero hoy como hace 16
años nos regocijamos en la
promesa de que nuestra familia
puede ser eternas, esa promesa de
un amoroso Padre Celestial se
extiende a todas las familias que
se unan el templo. 

Testificamos que en los lazos
familiares que Dios nos da las
bendiciones más grandes no solo
en este tiempo sino por toda la
eternidad.



FAMILIAFAMILIA
Rosado

Somos la familia Rosado, estamos
muy contentos de pertenecer a la
Rama Valencia.
Queremos que conozcan un poco de
nosotros.
El hermano Rosado es de Puerto Rico.
La hermana es de Venezuela. Nos
cocimos y nos casamos en Puerto
Rico.
Tenemos tres hijos adorables y ocho
nietos, y dos perritos.

La hermana Rosado le gustan cocinar,
leer, hacer ejercicio, bailar, cocer,
fotografía, jardinería, decorar,
manualidades, la música y
actualmente esta terminando sus
estudios en Cosmetología.  

El hermano Jorge le encantan los
carros y colecciona carritos
pequeños, le gusta hacer ejercicio,
bailar, ver películas, cantar, escuchar
música y dormir.

Queremos compartir nuestro
testimonio
Sabemos que esta es la Iglesia
verdadera de Jesucristo de los Santos
de Últimos días. 

Estamos muy agradecidos de tener
este evangelio en nuestras vidas, y de
tener una familia eterna. Tener el
poder de leer las escrituras
diariamente nos ayudan a fortalecer
nuestros testimonios para esforzarnos 

a cada día ser más valientes y
enfrentar todas las adversidades que
vivimos diariamente.

Apoyamos mucho la obra Misional
porque gracias a esta conocimos este
evangelio de Jesucristo.
Este es nuestro testimonio lo dejamos
humildemente en el nombre del Señor
Jesucristo Amén.

Nuestra escrituras favorita.
Josué 1:9
Mira que te mando que te esfuerces y
seas valiente; no temas ni desmayes,
porque Jehová tu Dios estará contigo
donde quieras que vayas.

Hermanos esperamos conocerles
pronto a todos.
Con cariño la familia Rosado.



Lugo
F A M I L I A

Hola a todos! 
Somos la Familia Lugo
(Ramnses y Angelica). 
Mi esposa es de Monterrey,
Nuevo León y yo de Laredo
Texas. 
Mi esposa y yo nos sellamos el
09 de Marzo del 2018 en el
templo de San Antonio, Texas.
Ambos nacimos bajo convenio. 

Yo serví una misión en
Montreal, Canadá en el 2013.
Mi esposa sirvió su misión en
Ciudad Juárez, Mexico en el
2015. 
Estamos contentos de estar en
la iglesia, creemos que el
evangelio nos brinda paz y
tranquilidad en todos los
momentos. 

Creemos que un día podremos
estar en un bello lugar como
familias y que gracias a
Jesucristo podemos
arrepentirnos y llegar a ser
mejores personas durante esta
vida. 
Sabemos que tenemos un
profeta vidente y revelador y
que si seguimos sus consejos
podremos cumplir con lo que
Dios espera de cada uno de
nosotros. 



Bautismo deBautismo de  

  
Allison Arlett Lomeli

 El sábado 27 de Febrero del 2021
tuve la oportunidad de estar
presente y ser testigo del bautismo
de Allison Lomeli, que hermoso ver a
una de nuestras pequeñas ver seguir
el ejemplo de nuestro Salvador y me
emociona ver cómo desde pequeños
podemos entender acerca de la
importancia del Bautismo y de recibir
el Don del Espíritu Santo, Allison
estaba muy atenta al escuchar los
discursos que el hermano Guerra y la
hermana Perla Barbosa compartieron
con ella en ese día tan especial; sin
duda alguna un día lleno de
emociones y donde yo tuve la
fortuna de darle la bienvenida como
Presidencia de la Primaria y decirle
lo mucho que la amamos y
recordarle que si tiene alguna duda
o alguna inquietud siempre puede
recurrir a sus padres o a sus líderes
que estamos aquí para poderle
escuchar y  recordarle que siempre
se guíe por el Espíritu y que ella
tiene la capacidad de aprender y
entender sobre el Plan de Felicidad y
compartirlo naturalmente con amor a
las personas que le rodean. 

Y que bendición tan grande de
poder ser testigo en este día tan
especial para Allison y que
maravilloso es que todos
nosotros tenemos la misma
oportunidad de participar en
ordenanzas específicas y aumenta la
oportunidad de recibir bendiciones
sirviéndonos unos a otros, en esta
vida o al otro lado del velo.

Testifico de la importancia de la
obra que el Señor nos ha confiado a
cada uno de nosotros. Él nos ha
preparado para servir en este
momento y continuará ayudándonos
y sosteniéndonos mientras buscamos
edificar Su reino en la tierra.
Con amor comparto esta experiencia
maravillosa en el nombre de
Jesucristo 
Amén

Hermana Elva Castro


